

の前に、白田王にさ、こペチニコにあいひと
いう看板が出ていた。四月から五月連休にか
けで、ずいぶん雨が降ったものね。そして、
雨じやなくこモアスレは多いけれど、

(49) 地下鉄駅の自動改札化
地下鉄の動物園前駅が、五月十二日から自
動改札になつた。すでに出札ガキカイ化され
ていて、あんまりいい感じではなかつたのが、
さらに悪くなるということ。ソリヒテツノ
ク、ガヤリにくくなるのは確実だ。

地下鉄といえば、万博までしての各線開通
までは、金の看モズいぶんからいた。私モ
ん駅の仕上げ工事ではテツヤテツヤをくり返
しに不ほえがゐる。

ところが、そんなどしてや、た工事の成果
があまり生きて使われてないからイヤになる。
JR駅の場合でいうと、旅館に水平を見て据
えつけた改札ボックスだつたのに、や、と開
锁されてしまうのである。無論、一生懸命に
頭にさみた！

鞆園ママ失礼します。私は
あいりん地区でアニコをして
う耳ですが、甘り頭に来ての
させふ希望者席にこの件は
のせて下さい。

品の内容は、名古屋の金森・
姐・といつ飯席があります。あ
いりん地区の大和やめしやの
前で一ヶ月に一回二十名位あ
つめにきている。坡子の四千
円と言、これし代は二〇〇円
引、日曜は休みだし、土不の
片付は車がフイドの手元で三
千二百円ひす。

もんくを言うとせ話役がな
モ下着り致します。併而、行

バケツの手エリでコンクリートをフギこんだ
出丸口の大モ同じく用銀だし、そーに画じ
てる大モ階段モ用銀だ。此の手が支、モヒ
リの見通しモなし工事計画だ、Eのかね。

二五らは日雇い、力ネスえモうえばレリよ
うなモ人モ、長いこくつめを通つてアニコ
ナリに苦労モしたのに、大きてみたら便れれ
はりのでは何となく面白くなり。

(50) ハニターフ列、ドマホ玄ビ一天園の店の
あさ地に「青空酒場」が店を出している。天
氣が雪りなら青空ではなくて、豊天酒場だ
が、ヒにかく人氣はレリようだ。

富美鶴酒造直営と名乗り、あさ地にビニカ
の工ボ干（解は）の産物みだりなレ型のカウ
ニターを置いただけ。アテモカニタニヨモの
しかないけヒ、気分はわろくなり。

特種賀茂鶴の大ガニミの肉・ビール大ガニ

ニハ田だ、モヒ原う。

貢者ノ聲

ぐろけるのうんぼう、今ノ世
の中、こんな事が有つていい
ものか、西成にモだい介の人
が泣いています。ぜひ皆さん
気をつけろひとつた言、こ下さ
い。へ名古屋東区の弁仇基準
局に話をします。

○ 一分務きヨリ

前略、今日是こういふ、
第15号別在暮しがモモシロハ。
昔モ思ひだして笑つたよ。

くろしい仕事をしてモニ度ど、
行く所で力り、反省する人ザ多
いと思つ。

昨年の十二月迄糸谷町の三
井造船④藤永田造船の阪神サ
ービスヒリラ下諸モカラリモ
居ましたが、正月早々小細エ
をした者がモリ、左遷させら
れ自分で到底公未就仕事モ

つめにきている。坡子の四千
円と言、これし代は二〇〇円
引、日曜は休みだし、土不の
片付は車がフイドの手元で三
千二百円ひす。

倫裏寺員会の皆様の好意
感謝申します。併而、行

小生が笠に流れて未こ早やハ
が出来る。小生は話をしてしま
りには、相こしもう。

○ 岸田 博（アダム）

小生が笠に流れて未こ早やハ
がのさす。遂に来た当初はあま
り酒を飲めず、せい單酒の仕事
に行、乙も、食事の中にも満足
感を味わつたものでした。

しかし最近、日増しに悪く

なつて、いく酒くせの悪さに反
人の宿の心を深まるばかり
に、泡を飲まない日は自己確
認の毎日で、ついつい酒を手

にしていろのです。他人に仕
事をするのは大変悪い事だ
と思い、飯場などに出かけて
10日20日と酒を飲んでみるの
をすか、金が入るに又、元の
元気には戻れしまでので
す。友人を中傷、侮辱して一
次的に批判してしまった現在の
小生が、情けなくてみじれで、
又今日も大酒店飲むのです。

店を出た施設、相談所、飲
食見等せひみ願い致します。

10日20日と酒を飲んでみるの
をすか、金が入るに又、元の
元気には戻れしまでので
す。友人を中傷、侮辱して一
次的に批判してしまった現在の
小生が、情けなくてみじれで、
又今日も大酒店飲むのです。

店を出た施設、相談所、飲
食見等せひみ願い致します。

10日20日と酒を飲んでみるの
をすか、金が入るに又、元の
元気には戻れしまでので
す。友人を中傷、侮辱して一
次的に批判してしまった現在の
小生が、情けなくてみじれで、
又今日も大酒店飲むのです。

店を出た施設、相談所、飲
食見等せひみ願い致します。

昭和四一年五月二八日暴動

「釜ヶ崎レカ」「あいりん地区」に

岩田秀一編

ビストリ強奪事件

暴動の発端は小さな火事だった。一消防車がくるのがおそい」とわめいた労務者たちは、火事とは関係のないバチンコ店を手はじめに、食堂や警察の分駐所をおそい、石を投げ、火をつけ、單車を焼き、警官のピストルを奪った。五年前の釜ヶ崎騒動の発端も、交通事故の現場にバトカーがくるのがおそいということだった。理由のない「暴動」が明け方近くまで続いた。警察の警戒体制がおくれたという不手際も騒ぎを大きくした。

(午後九時三五分) 西成区東入船町三六、
墓会所「ニコニコ荘」から出火、約五十平方メートルを焼いた。

はじめ数百人の群衆が火事を見物していく。だが「消防車のくるのがおそい」と騒ぎはじめた。火が消えたあとも群衆は立ち去らず人数もふえはじめた。(同十時すぎ) 群衆はやがて霞町交差点か

ら移動はじめ、約三百メートル東の地下鉄動物園前駅前にあるバチンコ店「大一ホール」と同店二階の食堂「大よし」をおそい、投石をはじめた。(同十時半) 群衆は約二千人にふくれ、「このバチンコ店はわれわれのかせぎをまきあげてけしからん」「こわせ、こわせ」と叫びながら投石したり、丸太ん棒をふりまわすなど

本年一日十九日から名古屋に率征しています。釜ヶ崎に仁事が少いのと、もう四ヶ月になります。

いたアタ箱や別荘を想い出して苦笑ひ下しました。これは体験者のみ知る味です。

良い名稱案の企画です。

ガニバーで下さい。

河本幹次

そして今つかしい労務者渡世を拝見してましい氣氛で一杯です。5月24日の時点ひ15号ではちよ、どすめている感じですか、そんなもの無いませんよねえ。

15号には、前科が立つの私を投稿したかったけど残念でした。鈴木秀一(53才)「近代化」という名の下に正解か「表だ」て悪くなったりしないというのが大方の見方だといふのはオミカル的な表現にして、改悪の本質を見落している。「近代化」という名の下にようして、改悪の本質を見落している。

大阪豊(32才)

15号まえザキの中の医療法改正案か「表だ」て悪くなったりしないというのが大方の見方だといふのはオミカル的な表現にして、改悪の本質を見落している。

この欄への投稿は、養生のとじ込みハカキを切りと、ご不思議へ。印字はいりません。(原)

大倉 隆

4月25日
32才

スリーリ強奪事件